★★ みなさまからいただいたお褒めのことば ★★

25年余り前からお世話になっています。1年前に大病をしてから医療的なケアも増え、いつ も側にいる母の私もまだ不慣れです。色々な新しいケアに一緒に取り組んで下さって、いつも ながら感謝しています。先生へはいつも頼りきって安心しておまかせしています。ありがとう ございます

出産してから過ごしていた病室とは室番は違っていましたが、同じ環境でゆっくりと過ごさ せて頂き懐かしさもありました。子どもはしんどくて頑張っていましたが、親としては成長 を嬉しく思っていました。皆さまに大変よくして頂いて安心できました。本当にありがとう ございました

緊急入院でしたが入院時からあたたかく笑顔で迎えて下さり、とてもホッとしました。どのス タッフさんも丁寧で配慮のある方ばかりで安心できました。いつも、気になることや心配なこ とはありませんか、と聞いて下さることがとても印象的で、不安に思っていることを率直に相 談させていただくことができました。お忙しいなか、分娩室も見せて

一つ一つ何事も丁寧で、患者側に気を遣わせる事なく細かな配慮もあり、焦らずゆったりと 過ごす事ができました。不明な点の質問などにも分かりやすく説明して頂き、納得いくまで 話を聞けたので、安心感もありました

いただいたのですが、お産のときのイメージが出来てとてもありがたかった です。すばらしい病棟だと思いました。皆さま、暑い日が続きますし、お忙し いと思いますがご自愛ください。お世話になり大変ありがとうございました

約1週間、大変お世話になりました。皆さん優しくて丁寧で、とても過ごしやすかったで す。万が一、また入院する事があれば、またこの病棟でお世話になりたいです。オペ室の 方々もとても優しかったです。本当にありがとうございました

感謝の気持ちでいっぱいです。本当にどうもありがとうございました。(また母を受診に連れ てきたいです!)内科の主治医の先生、お優しくて親切でした。皆さまお世話になりました。 落ち着けました

感染者が増加する中で、最前線で体を張って患者に接していただいている医師・看護師の 方々には頭が下がります。ありがとうございました。これからも(コロナが早く収束するこ とを祈りますが) がんばってください

入院から退院に至る日々、大変世話になりました。看護師さんを初め、病院内のどの方も親切 に接して頂きました。ありがとうございました。主治医の先生には親身になってご相談頂き感 謝しております。引き続き外来でお世話になりますがよろしくお願い致します。見晴らしのい い病院・病室に入れて、心洗われました

出産や子供の入院で何度もお世話になっていますが、先生も看護師さんもお忙しい中いつも 優しく嫌な顔せず接して下さいます。子供の体調不良が続くと不安になりますが、先生や看 護師さんを信頼して安心して過ごす事が出来ております。コロナも増えて来て激務かと思い ますが、皆様くれぐれもお身体ご自愛くださいませ。ありがとうございました

初めての入院、それも急に決まり何かと不安でしたが、食事も美味しく、皆さまご親切に対応 下さり穏やかに過ごさせて頂いております

スタッフの方は皆さん優しく、とても頼りになる方ばかりだったので安心して過ごせまし た。院内は(今回はほぼ個室内にいましたが)いつもキレイだな、と思います

夜中も気にかけて見て下さり安心して過ごすことができました。入院日数も状況を見て短縮し て下さり、助かりました。ありがとうございました

術後の辛い時、その他きめ細やかな気遣いにとても感謝しています。無事退院できありがとう ございました

患者の情報の共有がなされていた。親身になって対応してもらえた

かねがねバプテスト病院はすごく良い病院という事を聞いてました。他院から転院して、退院 は無理とあきらめておりましたが、転院してみるみる元気になり、念願の退院を叶えていただ きました。ひまわりの付いた写真が記念に残る笑顔の写真ですごく嬉しいです。三週間も家で |安心して過ごす事ができましたのも、主治医の先生とスタッフの皆様のお蔭と深く感謝してお ります。「先生の恩情で退院させていただいた。次入院する時は、何の不安もない。」と申し ておりました通り、再入院当日は私の作った朝食を(これが人生最後と)ゆっくり残さず食 べ、安心して入院させていただきました。素晴らしい先生と優しい看護師様に囲まれて人生の 最後を安心して過ごせます事を心より幸せに思います。本当にありがとうございます

この度は大変お世話になりありがとうございました。入院させていただいてから隔離期間最終 日までお世話にをおかけすることになり、感謝の気持ちでいっぱいです。主治医の先生を初 め、病棟の看護師さん全員優しくて、優しくて、感動しております。家族から電話で大丈夫? と聞かれる度に、先生や看護師さんの皆様の対応の全てを褒める事しかありませんでした。大 変な状況の中、誰が来られても患者に対しての対応、優しさは今まで行った病院の中でも1番 です。どうぞお身体に気をつけてお仕事頑張って下さい

内科の主治医の先生、病棟看護師の皆さま、5日間大変お世話になりました。どなたにも、 優しく丁寧にあたたかく看護いただけたこと、心から感謝申し上げます。風邪をひくと毎回 このような咳が続き、1~2か月苦しむことになるところ、手厚い看護を受けられてこんなに 早く安眠できる夜を過ごせたこと、感謝しかありません。お返しできることが何もありませ んが、自分がコロナにかからないようにさらに気を付けること、周りにも感染拡大防止の意 識が薄れぬよう声をかけること、できることを続けていきます。そして、元気にしていただ いた身体を大切にします。本当にありがとうございました



┗ ▶ ご意見ありがとうございました。みなさまからの声を活かし、患者さんのためによりよい病院づくりをめざしてまいります

2022/9/16 CS活動委員会 パックナンバーは

1 1 こちらから